



En Popayán iniciaron actos conmemorativos del Día Nacional de la Memoria y Solidaridad con las Víctimas



Popayán, 8 de abril de 2014. Con la celebración de una eucaristía por las víctimas del conflicto armado en la Catedral Basílica de Nuestra Señora de la Asunción, se dio inicio, este martes 8 de abril, a la agenda para la conmemoración del día nacional de las víctimas.

El acto religioso, que inicio a las 9:30 am, contó con la presencia del Director Territorial de la Unidad para las Víctimas, la Directora Territorial de la Unidad de Restitución de Tierras, representantes del Ministerio Público, la Secretaria de Gobierno Departamental, el Alcalde del municipio de Popayán, los representantes de las instituciones que hacen parte del Sistema Nacional de Atención y Reparación Integral a las Víctimas y organismos de cooperación internacional, entre otros.

A partir de las 4:00 de la tarde se desarrolla en las instalaciones del Colegio Mayor del Cauca un cine foro –previamente coordinado con el Centro de Memoria Histórica, la Unidad para las Víctimas y la Organización Internacional para las Migraciones-. Este será un espacio de análisis y reflexión sobre la situación de las víctimas del conflicto y las expectativas frente al proceso de paz y los diálogos en la Habana (Cuba).

La agenda continúa el miércoles 9 con la caminata de solidaridad por las víctimas que saldrá a las 8 a.m. del parque Carlos Albán hasta el parque Caldas, donde se liberarán once globos por cada hecho victimizante y se dará apertura oficial al evento a cargo de la coordinadora de la mesa de participación de víctimas municipal y departamental, en compañía del Personero de Popayán.

El evento público contará con presentaciones artísticas (danzas y grupos musicales), actos de memoria histórica y simbólicos, los cuales culminarán con el inicio del cabildo abierto “por las víctimas, por la paz” programado a las 3:00 de la tarde en la Asamblea



DÍA NACIONAL DE LA
Memoria y Solidaridad con las Víctimas
DEL CONFLICTO ARMADO

COMUNICADO - POPAYÁN

Departamental del Cauca, en el que se expondrán las iniciativas que van a contribuir a la construcción de paz a partir de la reparación integral a las víctimas.

Los actos conmemorativos del día nacional de la memoria y solidaridad con las víctimas finalizan el 10 de abril con el conversatorio dirigido por el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, evento que se llevará a cabo en el salón Fundadores de la Universidad del Cauca, a partir de las 8:30 a.m..

De acuerdo al censo del DANE 2005 el departamento del Cauca tiene una población de 1.366.984, de la cual 311.093 están incluidos en el Registro Único de Víctimas. Con respecto a la ciudad de Popayán, a corte del primero de marzo de 2014, se tiene la estadística de 119.211 víctimas reconocidas por cualquiera de los hechos victimizantes enmarcados en la ley 1448.



Unidad para la **Atención**
y **Reparación Integral**
a las Víctimas

PROSPERIDAD
PARA TODOS